



BOLETÍN DE PRENSA

“Por un Guayaquil, Sostenible y Resiliente”

Guayaquil es parte de la Campaña Mundial Desarrollando Ciudades Resilientes, respondiendo a los lineamientos y prioridades del Marco de Acción de Sendai para la Reducción de Riesgos de Desastres 2015-2030. Esta campaña es liderada por la Oficina de Naciones Unidas para la Reducción de Riesgos de Desastres (UNISDR), la misma que trabaja con sus aliados, en este caso con el Gobierno Municipal de Guayaquil, en pro del aumento de la conciencia y el compromiso de trabajo para un desarrollo sostenible, reducción de riesgos de desastres, mejorando el bienestar y la seguridad de los ciudadanos.

Por los esfuerzos ejemplares desarrollados por Guayaquil, la misma ha sido escogida dentro de un grupo de 20 ciudades a nivel mundial para ser parte de un proyecto con el aporte de la Comisión Europea, contando con el apoyo y asistencia técnica para reforzar las acciones que den soporte a la estrategia de reducción de riesgos de la ciudad.

En este contexto Naciones Unidas ha desarrollado una serie de herramientas que permiten a las ciudades evaluar su capacidad de resistir, responder y recuperarse frente a los desastres, formulando un plan de acción para la reducción de riesgos de desastres.

Liderar la construcción de una Ciudad Resiliente es un compromiso de sus autoridades locales, por este motivo a través de la Dirección de Gestión de Riesgos se desarrollará el Taller de Evaluación Rápida del Riesgo y la Auto-Evaluación detallada para la formulación del Plan de Acción Local para la Reducción de Riesgos de Desastres

El mencionado evento contará con la participación de Direcciones y entes Municipales, Organismos de Respuesta, Academia, entidades públicas y privadas. El mismo se desarrollará el 7 de marzo en las instalaciones del Hotel Palace a partir de las 9h00.

